8 de octubre de 2021

Hola Familias de Titan,

¿Sabía que Lorain High School está dirigiendo la carga aquí en el noreste de Ohio al brindar enriquecimiento académico después de la escuela, alimentos y transporte a los estudiantes que necesitan apoyo adicional?

Vamos a hablar un poco sobre el 11 período en Lorain High School y cómo su estudiante podría beneficiarse de esta nueva iniciativa.

El programa se lleva a cabo de lunes a jueves después de la escuela de 2:30 p.m. a 3:15 p.m. La subdirectora Nancy Lecorchick esta al frente de esta iniciative y una gran cantidad de maestros de Lorain High School están trabajando días largos, casi todos los días, para garantizar que nuestros estudiantes tengan acceso a cualquier apoyo que necesiten.



Aunque es temprano en el año escolar, los maestros de LHS expresaron que están viendo un tremendo crecimiento en los estudiantes que participan en el 11 período.

"Solo he asistido a el 11 período tres veces, pero la participación ha sido mejor de lo esperado", dijo el profesor de matemáticas Kevin Dickard. "Los estudiantes vienen en busca de ayuda, están recuperando los exámenes perdidos o simplemente están usando el tiempo para hacer la tarea.

"Estoy muy satisfecho con el 11 período, pero espero tener aún más estudiantes que deseen apoyo adicional. Creo que esto realmente podría ayudar a los estudiantes a retomar el rumbo ya que tuvieron un comienzo difícil este año escolar ".

La profesora de francés y directora del Departamento de Idiomas del Mundo, Amanda Smith, distinguió el undécimo período como "una ventaja".

"He conocido a muchos estudiantes que no están necesariamente en mi clase", dijo. "Verlos trabajar juntos académicamente es gratificante. Hemos tenido una buena asistencia y buenos resultados. Cada vez se detienen muchos estudiantes y me dicen que terminaron una tarea que comenzamos y que lo hicieron bien.

"Espero poder ofrecer esto a más de nuestros estudiantes para que podamos reparar algunas de estas brechas de COVID".

El 11 período satisface las necesidades de los estudiantes. Jael Alvarez y Khayshla Santos utilizan el 11 período junto con el programa de recuperación de créditos de Apex para que se puedan graduar a tiempo.

"Voy al 11 período porque necesito los créditos para graduarme", dijo Khayshla. "Mi objetivo principal es graduarme y este programa me ayuda a acercarme un paso más a la graduación".

Sus respectivos consejeros de orientación recomendaron a ambos estudiantes para el 11 período, un lugar donde pueden obtener tiempo adicional para concentrarse en las tareas que tienen entre manos.

"Si me voy a casa, no haría el trabajo", dijo Jael. "Puedo concentrarme mejor aquí. También estoy enfocado en graduarme a tiempo ".

Para otros estudiantes que piensan que el 11 período no es para ellos, Khayshla y Jael dijeron lo siguiente acerca de inscribirse para extender el día escolar por 45 minutos adicionales.

"Si se está quedando atrás y necesita ponerse al día, es un buen programa", dijo Khayshla.

"Es fácil y puedes ir a tu propio ritmo", agregó Jael.



La maestra de matemáticas Fredericka Haumesser cree que el 11 período ha sido un gran éxito hasta ahora porque abarca más que tutoría después de la escuela.

"Ha habido un para profesional que a menudo asiste a las sesiones de mi 11 período y ayuda a los estudiantes que necesitan servicios de traducción / apoyo lingüístico", dijo Haumesser. "Para mí, los estudiantes están usando el 11 período para hacer tres cosas diferentes: 1) completar el trabajo y / o los cuestionarios que

se perdieron, 2) revisar el material que no entendieron en clase y 3) rehacer las tareas / cuestionarios que han hecho mal.

"Me gustaría agregar que la comida y el transporte en autobús después también han sido extremadamente beneficiosos para los estudiantes. Varios estudiantes han dicho que no habrían podido quedarse si no fuera por el autobús ".

Si cree que su hijo(a) se beneficiaría de algún enriquecimiento o intervención después de la escuela, comuníquese con el consejero de orientación de su hijo(a) para obtener más información sobre el 11 período en la escuela superior Lorain High. Comuníquese con el consejero de orientación de su estudiante AQUÍ.

Gracias. Que tengas un gran fin de semana y, como siempre, puedes contactarme directamente en pcoleman@loraincsd.org.

Patrick Coleman, Principal